

Le terrorisme - 1/2

Cet article abordera le terrorisme qui est un sujet très important et qui nous touche énormément alors autant en parler pour pouvoir enfin savoir comment le lutter.

Le terrorisme consiste en effet à mener des actions violentes comme des attentats, des enlèvements, des assassinats ou même des sabotages contre un adversaire ou un ennemi comme la plus part des terroristes le nomme qui est dans la plupart du temps un gouvernement et son peuple. Bref, il faut dire que les manières de terroriser varient d'une organisation terroriste à une autre et les raisons aussi bien que rien n'explique le fait de tuer des personnes innocentes.

Le mot "terrorisme" exprime une idée de terreur et de peur imposée à un groupe d'individus. Le terme "terreur" est apparu pour la première fois lors de la révolution française quand Robespierre exécutait ou emprisonnait toutes les personnes qui étaient considérées comme contre-révolutionnaires.

Bien que le terrorisme fût apparu avant, par exemple quand on parle de la "Sainte Inquisition" qui était une organisation religieuse et qui avait des idées extrémistes et avait brûlé vifs les savants car ses derniers étaient contre la religion d'après eux.

A ce propos, on peut noter deux citations tirées de l'œuvre "la gloire de mon père" de Marcel Pagnol :
"Il est vrai, d'autre part, que le curé de mon village, qui était fort intelligent, et d'une charité que rien ne rebutait, considérait la Sainte Inquisition comme une sorte de Conseil de Famille : il disait que si les prélats avaient brûlé tant de juifs et de savants, ils l'avaient fait les larmes aux yeux, et pour leur assurer une place au paradis."

"Telle est la faiblesse de notre raison : elle ne sert le plus souvent qu'à justifier nos croyances"

Le terrorisme est la problématique du vingtième du vingt unième siècle

Effectivement, un peu partout dans le monde on vit des attentats terroristes. Pour les uns, commettre un attentat est une manière de défendre leur pays alors que les paroles ne reflètent point les effets puisque la plupart des victimes sont des citoyens de ce pays que ces gens-là prétendent défendre. A ce propos, on peut citer l'Iraq qui est le pays le plus touché par une terrible division et un effroyable malentendu entre les différentes parties existantes en Iraq.

Alors que les problèmes continuent au niveau du pouvoir, des dizaines d'attentats sont toujours commis un peu partout en Iraq et spécialement à Bagdad.

L'organisation qui en est la responsable est Al-Qaida dont le fondateur et le chef est Oussama Ben Laden. Cette organisation qui est contre les Etats-Unis et contre la politique de Bush se montre très extrémiste vis-à-vis la culture occidentale ce qui nous pousse à dire qu'elle est intolérante mais aussi terroriste.

Est-ce que Al-Qaida défend l'Iraq comme le dit Oussama Ben Laden ?

Il est vrai que Ben Laden ne cesse de dire qu'il faut défendre l'Iraq mais ces actes montrent le contraire puisque des centaines même des milliers sont morts à cause de cette organisation qui cause la terreur aux enfants iraqiens et même aux adultes. Mais que peut répondre Ben Laden à ce propos ?

Tout simplement que Bush tue plus que lui en Iraq. Sommes-nous dans un duel ou un cauchemar ?

La même réponse est dite par Ben Laden après les événements du 11 septembre.

Peut-on dire que Al-Qaida est une organisation terroriste ?

Oui, car elle a causé une immense terreur notamment aux Etats-Unis, Espagne, Arabie Saoudite, etc.

Ariel Sharon est une autre figure du terrorisme qui est la cause de la mort de plusieurs personnes dont la plupart ne sont encore que des bébés et des enfants notamment on note le massacre de "Sabra et Chatila", en 1982, où Sharon et Béchir Gemayel (premier ministre libanais et chef des Phalanges chrétiennes) ont fait un vrai désastre car plusieurs personnes sont mortes.

D'après les sources, les Phalangistes ont commis des tueries aux camps sous le silence des israéliens. Le nombre des victimes court entre 500 à 5 000 morts.

Mais plusieurs arabes préfèrent jeter la faute à Ariel Sharon du temps que c'est facile.

Le terrorisme - 2/2

Sharon aurait tué des centaines voir des milliers de personnes de toute âge même les bébés.
Bien qu'il existe d'autres terroristes dans l'histoire mais je vais me contenter de ces exemples.

Les raisons du terrorisme

Les raisons sont différentes mais je crois qu'il se croise en une raison "la discrimination et le racisme".

Si on l'en pense on verrait bien que les terroristes commettent des attentats car ils refusent l'autre.

L'autrui a toujours été une problématique car il est toujours refusé parce qu'il est différent.

Les extrémistes islamiques qui disent qu'il faut tuer tous les non –musulmans ne sont-ils pas racistes ?

Sharon, en tuant les palestiniens, ne croit-il pas peut être que les israéliens ont plus le droit de vivre que les palestiniens ?

Quant aux phalanges chrétiennes, on ne peut que dire la même chose.

Il existe autres raisons comme des raisons politiques comme c'est le cas pour l'ETA qui combatte pour l'indépendance du Pays basque en commettant des attentats contre le gouvernement espagnol.

Bref, les raisons qui poussent les terroristes à frapper sont différentes. Mais pour lutter contre eux, doit-on suivre une politique anti-terroriste comme le dit le président américain Bush ou essayer plutôt d'éduquer la génération à venir à respecter l'autre et à ne faire du mal à personne sans oublier de combattre l'ignorance et imposer la justice et l'égalité.

Pour finir, je ne peux que dire que pour parler de ce sujet il me faut des pages et des pages alors j'espère que j'étais au moins au niveau demandé.